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BM für Unterricht, Kunst und Kultur 

Anfragebeantwortung 
Bundesministerium für 
Unterricht, Kunst und Kultur 

  
 
Frau         Geschäftszahl:      BMUKK-10.000/0255-III/4a/2012 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

 
Wien, 2. August 2012 

 
 
Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 11946/J-NR/2012 betreffend immer höhere 
Subventionen an das Architekturzentrum Wien, die die Abg. Dr. Susanne Winter, Kolleginnen 
und Kollegen am 14. Juni 2012 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu Fragen 1 und 2: 
Referenzierend auf die Beantwortung zu Fragen 2 bis 4 der Parlamentarischen Anfrage 
Nr. 9585/J-NR/2011 mit Schreiben vom 13. Dezember 2011 und ergänzt um die 
Förderungssumme 2012 für das Jahresprogramm an das Architekturzentrum Wien im Ausmaß 
von EUR 360.000 ist zu bemerken, dass ab 1998 keine Erhöhung der Förderungssumme und 
auch keine laufende „Indexanpassung“ erfolgte. 
 
Zu Fragen 3 und 4: 
Aufgrund der gegebenen budgetären Rahmenbedingungen ist derzeit nicht an eine Erhöhung 
der Förderung aus Mitteln der Kunstförderung gedacht. 
 
 

Die Bundesministerin: 
 

Dr. Claudia Schmied eh. 
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